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Procès‐Verbal de l’Assemblée Générale de la Ligue de Normandie des Échecs, 

Le samedi 30 septembre 2023 

à Gonfreville l’Orcher 

 

ORDRE DU JOUR : 

14h00 ‐ 14h20 Vérification des pouvoirs 

La Rivière Saint‐Sauveur, Lisieux, Les cavaliers d’Hérouville, UST Équeurdreville, Echecs plus Cherbourg Octeville, 

Bréhal Echecs et mat, Echika La Hague, Echiquier du Bocage Briouze‐Flers, Chanu Echecs, Echiquier Vernonnais, 

Rouen Echecs, ALBCS Grand Quevilly, Orcher la Tour, Criquebeuf en Caux, l’échiquier Dieppois, Le fou du roi 

Montivilliers, Petit Caux. 

Soit 17 clubs sur 41 pour un total de 59 voix sur 113. 

14h30 Ouverture de l'Assemblée Générale 

Le président de la ligue, Cyrille Vaugeois, après avoir remercié les présents ainsi que le club de Gonfreville pour son 

accueil, ouvre la séance. 

 

1/Approbation du dernier procès‐verbal de l'assemblée générale du 01/10/2022.  

Le procès‐verbal est approuvé à l’unanimité 

 

2/Rapport Moral du président (en annexe) 

Le rapport moral est approuvé à l’unanimité 

 

3/Rapport des différentes directions et commissions 

a/Rapport commission technique (en annexe) 

Didier Violette présente le rapport d'activité de la saison 2022/2023 

Suite à la lecture du rapport, le président remercie Didier Violette et Christian Clin pour le travail effectué dans la 

gestion des interclubs. Il rappel également la difficulté à trouver des organisateurs pour certaines compétitions 

Le rapport est approuvé à l'unanimité 
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b/Rapport commission scolaire (en annexe) 

Didier Violette présente le rapport de la commission scolaire.  

Le président souligne en préambule de l’excellent travail réalisé par la commission scolaire pour établir notre 

règlement concernant ces championnats et déterminer les modalités pour ne sélectionner qu'un finaliste pour 

l'académie entière. Difficulté pour les écoles de se déplacer pour la finale en raison du nombre de km et de 

trouver un organisateur.  

Le rapport est approuvé à l'unanimité 

c/ Rapport commission Jeunes (en annexe) 

Mickaël Jeanne présente le rapport de la commission jeunes 

Les résultats au championnat de France ont été moins bons que l’an dernier en raison du changement de 

catégorie de nos espoirs. Bruno Adeline souligne que les jeunes ont utilisé davantage les coupons Ligue pour les 

Opens. 

Le rapport est approuvé à l'unanimité 

 

A l’issue de ces rapports, la Ligue procède à une remise de coupes récompensant les clubs champions en 

interclubs 

 

De gauche à droite : Olivier Delabarre pour le club de Dieppe, Pascal Le Fournier pour Briouze Flers et Tufek 

Ababsa pour Rouen Echecs 

 

d/Rapport de la DRA (en annexe) 

Bruno Adeline présente le rapport de la Direction Régionale de l'Arbitrage et répond aux questions sur 

l’organisation des stages d’arbitrages 

Le rapport est approuvé à l'unanimité. 

 

4/ Présentation de la nouvelle charte graphique 

Le président remercie Olivier Delabarre qui a piloté ce projet avec un nouveau logo et une mascotte. 

Le site internet devrait être opérationnel courant novembre 
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Un livret d’apprentissage à destination des clubs et des écoles sera imprimé  

Voir le fichier de présentation annexe 

 

5/Rapport Financier 2022‐2023 (en annexe) 

Bruno Adeline présente le rapport financier 

Après lecture de ce rapport, le président félicite le Trésorier pour la qualité de son travail, notamment pour la 

gestion du plan de relance. 

Comme la saison précédente, la ligue a reçu une subvention de l'ANS de 1500 euros correspondant au projet : Les 

petits explorateurs de l'échiquier. Le trésorier indique que la subvention de la Région n’a pas encore été versée mais 

devrait l’être dans les prochaines semaines. 

Le rapport financier est approuvé à l’unanimité.  

L’assemblée donne quitus au trésorier à l’unanimité 

 

6/Présentation et vote du budget prévisionnel 2022‐2023 (en annexe) 

Mr Bruno Adeline présente le budget prévisionnel 

Le budget prévisionnel est voté à l’unanimité 

 

7/Calendrier prévisionnel des compétitions (en annexe) 

Le président présente le calendrier réalisé par Bruno Adeline.  

Il  demande aux clubs de fixer rapidement leurs dates de tournois et d'en informer la Ligue pour publication. 

Pas de  candidature pour le Championnat de Normandie. Une nouvelle relance sera faite au club avec comme date 

limite le 15 octobre. 

La coupe de la Fédé du 76 aura lieu le 3 décembre à Rouen 

La coupe de la parité, la N2 féminine et le Rapide féminin n'ont toujours pas d'organisateur.  

Date limite au 15 novembre. 

La séance est levée à 17h30 

 

Le Président          Le secrétaire de séance  

Cyrille VAUGEOIS          Christian Clin 

                                                    


